

## COMUNIDAD MISERICORDIOSA

Encuentro de actualización para guías de CEFAS, mayo 2019



### ▪ ¿Por qué la misericordia?

En nuestra cultura flagelada por la violencia y el menosprecio por la vida y la dignidad de la persona, es necesario que las comunidades CEFAS, con espíritu renovado por la Pascua, con valentía, anuncien y defiendan, con fuerza, el valor inestimable de todas las personas, denunciando todo lo que se oponga a su plena realización, promoviendo la cultura del encuentro, siendo medios, puentes, para que puedan experimentar la misericordia.

«Tenemos una certeza que nos anima en nuestro caminar: Dios no abandona a sus hijos. Dios ha buscado al hombre para mostrarle su misericordia y su amor, como dice el apóstol: ... *donde abundó el pecado sobreabundó la gracia. Así, lo mismo que el pecado reinó para traer muerte, también la gracia reinará en virtud de la justicia, para procurarnos vida eterna a través de Jesucristo nuestro Señor (Rm 5,20-21).*» (PGP, n. 45)

Nuestra manera de vivir, de ofrecer el Evangelio tiene que ser misericordiosa, humilde y con un corazón abierto a todos, especialmente los descartados por la sociedad y las víctimas de la violencia.



«La puerta que ha de abrirse para ir más allá de las realidades temporales cede a la fuerza transformadora de la misericordia y del ejercicio de la caridad. El Señor Jesús no sólo nos invita a hacer algo por el más necesitado, sino que identificándose Él con los más pequeños, nos invita a amarlo en ellos y a recibir así la herencia del Reino. El hambriento, el sediento, el forastero, el desnudo, el enfermo y el encarcelado, son el terreno en el que mostramos la calidad de nuestra vida de discípulos redimidos.» (PGP n. 123)

### Reflexionemos en comunidad:

- ✓ El Papa Francisco ha dicho que la Iglesia tiene la misión de anunciar la misericordia de Dios. Estamos llamados a saber presentar el rostro misericordioso y humano de Dios. ¿Lo hacemos? ¿Cómo?  
**Comenten puntos prácticos para que esto sea una realidad.**
- ✓ Los matrimonios en crisis o conflicto van en aumento; hay que atender a los padres y a los hijos afectados por tantas situaciones familiares complejas que hoy se presentan. **¿Qué podemos hacer? ¿Qué medios proponen para procurar la cercanía y la escucha de estas personas?**
- ✓ Orar, participar en la Eucaristía, son medios importantes para crecer en el amor y vivir en la justicia y en la misericordia, porque como «miembros del nuevo Pueblo de Dios han de sostener al titubeante, preocuparse por el pequeño, buscar a la oveja perdida, corregir y reorientar al que se extravía, orar juntos y perdonarse de corazón.» (PGP, n. 120) **Mencionen algunos medios que ayudan a la misión de la comunidad CEFAS.**
- ✓ La nueva evangelización necesita una manera diferente y nueva de hacer llegar la alegría del Evangelio: más testimonial, con un lenguaje renovado y creativo, cercano a la realidad de las personas y con un tono que exprese la misericordia y la bondad de este Padre bondadoso que tenemos.  
**Buscando que todos participen, comenten cómo concretar y promover este estilo de evangelizar.**

